

Magistrados respaldan el ser aliados de la ciudadanía

Cinco de los 7 magistrados que integran el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), advirtieron que los impartidores de justicia en el país deben ser aliados de la ciudadanía y garantes del pacto político en el que se sustenta la Constitución para poner límites a las injerencias arbitrarias de las autoridades estatales.

En un posicionamiento conjunto para conmemorar el Día del Abogado, en el que no están dos magistrados entre ellos el presidente del TEPJF, José Luis Vargas Valdez, los magistrados defendieron la labor de la abogacía y aseguraron que gracias a esta profesión se crean puentes entre el Estado y la ciudadanía a fin de garantizar la estabilidad social.

“Nuestra labor se ha convertido en un eslabón fundamental para la salud del Estado Constitucional de Derecho; somos las primeras y primeros que defenderemos los derechos humanos de los individuos que lo integran e imponemos límites (legales) a las injerencias arbitrarias de las autoridades estatales”, sostuvieron. *(Alejandro Páez)* ●

